

Lettres des prisonniers de Hong-Kong

Leur distribution se fera dès demain
— Censure japonaise sévère —
Censure canadienne au travail

Ottawa, 28 (C.P.) — Le quartier général de la défense nationale annonce que le courrier, venant des prisonniers de guerre de Hong-Kong, vient d'arriver à Ottawa par avion. On fera parvenir les lettres aux destinataires aussitôt qu'elles auront été examinées par la censure. La plupart des lettres seront livrées dès demain.

Le courrier est arrivé à New-York, mardi à bord du navire suédois *Gripsholm*. On sait que 69 Canadiens étaient à bord de ce navire. Le courrier comporte environ 500 lettres venant d'officiers et de soldats de la garnison canadienne de Hong-Kong.

Un premier examen du courrier révèle que la censure japonaise a été très sévère. Il est à peu près certain que plusieurs lettres n'ont même pas été mises à bord du *Gripsholm*. Les parents qui ne recevront pas de lettres devront en déduire que ceux dont ils en attendaient sont morts.

Il est aussi évident que chaque prisonnier n'a eu le droit d'écrire qu'une seule lettre.

On annonce également que l'on aura sous peu la liste complète des Canadiens prisonniers de guerre à Hong-Kong.